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Disclaimer

Conformément au règlement (CEE, Euratom) n° 354/83 du Conseil du 1er février 1983
concernant l'ouverture au public des archives historiques de la Communauté
économique européenne et de la Communauté européenne de l'énergie atomique
(JO L 43 du 15.2.1983, p. 1), modifié en dernier lieu par le règlement (UE) 2015/496 du
Conseil du 17 mars 2015 (JO L79 du 25.3.2015, p. 1), ce dossier est ouvert au public.
Le cas échéant, les documents classifiés présents dans ce dossier ont été
déclassifiés conformément à l'article 5 dudit règlement ou sont considérés
déclassifiés conformément  aux  articles  26(3)  et  59(2)  de  la  décision  (UE,
Euratom)  2015/444  de  la Commission du 13 mars 2015 concernant les règles de
sécurité aux fins de la protection des informations classifiées de I'Union européenne.

In accordance with Council Regulation (EEC, Euratom) No 354/83 of 1 February 1983
concerning the opening to the public of the historical archives of the European
Economic Community and the European Atomic Energy Community (OJ L 43,
15.2.1983, p. 1), as last amended by Council Regulation (EU) 2015/496 of 17 March
2015 (OJ  L 79, 27.3.2015, p. 1 ), this file is open to the public. Where necessary,
classified documents in this file have been declassified in conformity with Article 5
of the aforementioned regulation or are considered declassified in conformity with
Articles (26.3) and 59(2) of the Commission Decision (EU, Euratom) 2015/444 of 13
March 2015 on the security rules for protecting EU classified information.

In Übereinstimmung mit der Verordnung (EWG, Euratom) Nr. 354/83 des Rates vom
1. Februar 1983 über die Freigabe der historischen Archive der Europäischen
Wirtschaftsgemeinschaft und der Europäischen Atomgemeinschaft (ABI. L 43 vom
15.2.1983, S. 1), zuletzt geändert durch die Verordnung (EU) Nr. 2015/496 vom 17.
März 2015 (ABI. L 79 vom 25.3.2015, S. 1), ist dieser Akt der Öffentlichkeit
zugänglich. Soweit erforderlich, wurden die Verschlusssachen in diesem Akt in
Übereinstimmung mit Artikel 5 der genannten Verordnung freigegeben;
beziehungsweise werden sie auf Grundlage von Artikel 26(3) und 59(2) der
Entscheidung der Kommission (EU, Euratom) 2015/444 vom 13. März 2015 über die
Sicherheitsvorschriften für den Schutz von EU-Verschlusssachen als herabgestuft
angesehen.



COMMISSION 
DES Bruxelles, le 04 août 1986 

COMMUNAUTES EUROPEENNES 

Secrétariat général zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaYXVUTSRQPONMLJIHGFEDCBA

SEC(86) 1399 DOCUMENT RESTREINT 

ê 
ALLOCATION DES POSTES PRELEVES SUR LA RESERVE D'EMPLOIS 

(3ème train) 

(Note d'information de M. CHRISTOPHERSEN) rnedVUTSRPONMLIHFEDCBA

* 

Pestinatai res : MM. Les Membres de La Commission 



NOTE A L'ATTENTION DE MESSIEURS LES MEMBRES 
DE LA COMMISSION zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaYXVUTSRQPONMLJIHGFEDCBA

Objet : Allocation des postes prélevés sur la réserve d'emplois (3ème train 
1986). 

Conformément à la décision de la Commission en date du 16 mars 1983 (P.V. 685 
Point XIII, C6, g), Messieurs les Membres de la Commission sont informés 
qu'après avis conjoint de la DG IX et du Secrétariat Général, j'ai décidé de 
prélever sur la réserve d'emplois 1986 les postes ci-après et de les affecter 
aux actions suivantes : 

- Politique Commerciale : 2A 
- Relations Extérieures : 1 A, 1C 
- Aide Alimentaire : 1 A, 2B, 1C 
- Anti-Dumping Espagne/Portugal : 2A, 1B; 1C 
- Petites et Moyennes Entreprises : 2B 

La décision prendra effet au 15 août 1986. 

L'affectation de ces emplois sera réexaminée début 1987 en fonction des 
priorités nouvelles de la Commission et de l'évolution de la situation des 
services concernés. 

Je saisis l'occasion de cette note pour demander à la Commission de bien 
vouloir noter que tout poste prélevé sur la réserve d'emplois qui ne serait 
pas publié un mois après notification à la Direction Générale concernée, 
tombera d office en annulation et sera reversé au sein de la réserve initiale 

Je joins à la présente un tableau résumant l'affectation des postes par 
Direction Générale. 

L'attribution du solde des emplois non prélevés sur la réserve d'emplois 1986 
sera faite au cours du dernier trimestre 1986 en fonction des besoins 
spécifiques découlant des priorités de la Commission dont en particulier pour 
l'Ingénierie Financière. XUMI

IUMX 
ènning CHRISTOFfH|RSEN 

Annexe 1 : tableau attributions des emplois du 3ème train de la réserve 1986 



28/07/1986 rnedVUTSRPONMLIHFEDCBA

ATTRIBUTIONS DES EMPLOIS DE LA RESERVE 1986 (3ène TRAIN) 
Annexe 1 

DOMAINES D'ACTION 1 LA | A I B I C | TOTAL 

1) POLITIQUE COMMERCIALE -
COMMERCE INTERNATIONAL 
DES SERVICES DG III 

1 1 
1 1 
1 1 
I I 

1 
1 
1 

2 1 

I 
I 
I 
I 

| 2 

2) RELATIONS EXTERIEURES 
AVEC LA CHINE DG I 

1 1 
1 1 
1 I 

1 
1 

1 I 

1 
1 

1 I 2 

3) AIDE ALIMENTAIRE DG 
DG 

I 
VI 

1 1 

1 | 

I 
1 I 

i 

1 

2 1 1 
I 1 
| 3 

4) ANTI-DUMPING 
ESPAGNE/PORTUGAL DG IV 

1 1 
1 1 
I I 

I 
I 

2 j 
| 

1 
1 

1 I 1 ! 41 

5) PME (pet. et mbyen. 
entreprises) DG XVIII 

1 1 
1 1 

1 1 
1 1 

I 
I 

I 
I 

I 
I 

2 I 
I 
I 

- | 2 

TOTAL 
1 1 

1 1 

I 
6 | 

I 

I 
5 | 

I 
3 I 14 xvutsrponmlifedcbaXVUTSRONMLIGEDCB

L'attribution de 4 emplois à la DG IV est faite pour une durée maximale de 2 années 
compte tenu de la nature du travail à réaliser. xutsronligfecaUTSRPONMIEDCBA

f 
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MEMO FOR THE ATTENTION OF THE MEMBERS OF THE COMMISSION zyxwvutsrqponmlkjihgfedcbaYXVUTSRQPONMLJIHGFEDCBA

Subject: Allocation of posts from the reserve (3rd train) 

In accordance with the decision taken by the Commission on 16 March 1983 
CCOMC83) Min 685, item XIII, C6,g), I have decided, in the light of the joint 
opinion of DG IX and the Secretariat-General, to draw the following posts fro 
the 1986 reserve and allocate them to the following areas : 

- Commercial Policy 2A 
- External Relations la ir 

This decision is to take effect on 15th August 1986. 

The allocation of these posts will be reviewed at the beginning of 1987 in th 
light of the Commission's new priorities and the situation in the departments 

I would like to take this opportunity to remind the Commission that any post 
drawn from the reserve which has not been advertised within one month of 
notification to the Directorate-general in question will be cancelled 
automatically and reinstated in the reserve. 

I enclose a table giving a breakdown of the allocation of posts by 
Di rectorate-Genera I. 

The distribution of the balance of posts not already allocated from the 1986 
reserve will be made during the last quarter of 1986 in accordance with needs 
arising from the priorities of the Commission (especially those relating to 
financial ingeniering). 

Annex 1: Table of allocation of posts from the 1986 reserve (3rd train). 

- Food Aids 
- Anti-Dumping Spain/Portugal 
- Small and Medium-Sized Entreprises 

1 A, 1C 
1 A, 2B, 1C 
2A, 1B, 1C 
2B 

concerned. 

Henning CHRISTOPHERSEN 



M&O/DC 28/07/1986 rnedVUTSRPONMLIHFEDCBA

ALLOCATION OF POST FROM 1986 RESERVE (3rd TRAIN) 
Annex 1 

I 
| AREA OF ACTIVITY 

I 
I 
I LA 
I 

A B C 
I 

TOTAL | 
I 

I 1) Commercial Policy -
I 
I 

I 
| 

| International business 
I 

DG III | -
I 

2 - - 2 I 
I 
| 2) External Relations with China 

I 
DG 

I 
I I " 1 - 1 

I 
2 I 

I 
| 3) Food Aids DG 

I 
I I " 1 _ _ 

I 
1 I 

DG VI | - - 2 1 3 I 
' * 

I 4) Anti-Dqmping Spain/Portugal DG IV I -
I 

2 1 1 41 I 
1 ! 

I 5) Small ar\d Medium-sized Entreprises DG 
I 

XVIIII -
I 

- 2 -
I 

2 j 
I 

I 
| TOTAL 

I 
I 

I 
6 5 3 

I 
14 j 

I 
The allocation of four posts to DG IV is made for a maximum period of 2 
years taking into account the nature of the work to be undertaken. 
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